



Universidad del sureste.

Materia: E. de aprendizaje
Área: Lic. Psicología.

Catedrático:
Alumno: Leonel de Jesús López Gómez.

Tarea: ensayo.

San Cristóbal de las casas Chiapas, 19 de junio del
2020.

Introducción.

Dentro la materia, que los temas fueron de modelos de la institución educativa, ya que la planeación es la disciplina científica y con esto se busca métodos y técnicas la cual ayuden para el docente.

Dentro de la planeación busca la previsión y un buen sentido para poder tener un equilibrio dentro del sistema, debido a los métodos que se han utilizado con efectividad, dentro del contexto se ha dado un proceso de desarrollo y gracias a esto nos ha implementado lograr propósitos.

Y esto es aplicable en escuelas y negocios empresariales, en general para largo o corto plazo ya que ha sido un plan de para dirigir y poder tomar decisiones más adecuadas y conseguir resultados posibles.

Debido a que las tareas que se realizan se desarrollaran para elaboraciones de estrategias y esto como benefició tendremos una buena organización establecer objetivos como desarrollar propuestas.

Y para ello también es necesario ponerlo en práctica para entonces empezaremos para que nos sirve tanto educativo y laboral.

Desarrollo.

Para las estrategias en la planeación es como la serie que ayuda a planificar y que nos ayuda a tomar buenas decisiones y a generar los mejores resultados posibles ya que la estrategia está establecida para orientar el equipo de trabajo.

Dentro de la competencia se sabe que el modelo de estrategia ha sido ventajoso ya que esto se lleva a cabo en estas acciones de opiniones dentro de la empresa y que se vean beneficiosas, debido a que la competencia se ha visto como el conjunto de acciones ofensivas y defensivas esto como resultado puede ser un impulso para el que genera ideas o propone opciones.

En cuanto a la decisión se basan en analizar y evaluar datos de la información ya que la toma de decisiones implica la incertidumbre tanto como escoger o la selección alternativa y esto se enfoca de manera cuantitativa debido a que nos ayudara a tomar la mejor decisión.

El objetivo del estudio las realizaremos en cuestión a los criterios de decisión y esto se puede tomar como herramienta que nos permite establecer un equilibrio dentro de la empresa y poder organizar objetivos para alcanzar metas.

Estos propósitos consisten en identificar los riesgos que también puedan surgir dentro del proyecto deseado de tal manera tienen que ser claras fáciles de comprender y con un determinado tiempo.

De esta manera tendremos una buena planificación de actividad y de organización en cuanto a la buena decisión podremos establecer un buen balance las gestiones nos ayudaran a dar un buen coordinamiento en la misión y visión al desarrollar un buen proyecto nos permite que evolucione y crezca como equipo y la empresa mejor

Esto mejora en cuestión de que se vea productivo por parte del equipo el, interés que se le otorgué el proyecto.

Conclusión.

Dentro de la planeación y todos los temas referidos los tomare como las herramientas que esto a su vez me permitirán el poder hacer con organización mis trabajos para poder alcanzar mis objetivos teniendo en cuenta los cambios o riesgos a tomar.

Y así lograr mis actividades y desarrollar ideas más claras para poder definir y establecer debido a que es importante fortalecer mis proyectos debido a que tendrá una ruta la cual me ayude a crecer como empresa o docente dependiendo en donde lo aplique.